

Liebe Studierende,

wie bereits angekündigt, möchten wir Sie auch in diesem Jahr wieder herzlich zum **Jahresgespräch der Anglistik** einladen.

Worum geht es?

Studieren ist nicht einfach. Coronakrise, dann Energiekrise, der Campus lädt nicht zum Aufhalten ein, die Belegung von Kursen ist immer wieder ein Problem. Aber es gibt auch Licht: Sie haben Ideen und bringen Motivation mit!

Das Jahresgespräch dient dazu, das Gespräch zwischen Studierenden und Dozierenden jenseits der Lehrveranstaltungen und Prüfungen zu fördern. Den Studierenden bietet es die Möglichkeit, offene Fragen, Anliegen und Bedenken zu ihrem Studium direkt anzusprechen und Wünsche zu äußern.

Wann und wo?

Dienstag, 17. Januar 2023, ab 18 Uhr, AR-IF-129.

Wie lange?

Etwa eine Stunde, gerne aber auch länger.

Das Jahresgespräch findet diesmal als eigene kleine Veranstaltung statt, also nicht eingegliedert in eine formale Sitzung. Es ist ein Neujahrsempfang mit Gelegenheit zum Austausch. Für Getränke und einen Imbiss wird gesorgt sein! Selbstverständlich darf die Corona-Maske auch aufgesetzt bleiben; gemäß den geltenden Bestimmungen entscheiden das alle Anwesenden individuell.

Bei Interesse schreiben Sie bitte Frau Weber (weber@anglistik.uni-siegen.de) mit Betreff **Anmeldung zum Jahresgespräch**, damit wir bezüglich der Getränke und der Snacks besser planen können. Kurzentschlossene sind natürlich trotzdem willkommen.

Die Lehrenden der Anglistik freuen sich auf Ihr Kommen!



Didaktischer Salon



Seminarsprecher